

DESA WANCIMEKAR SIAP BERDAYAKAN PETANI MELALUI WIRAUSAHA



Karawang - RevolusiNews.id

Desa Wancimekar Kecamatan Kota Baru Kabupaten Karawang Gelar Bimbingan Teknis (BIM-TEK) Pemutakhiran Data Indeks Desa Membangun (IDM) berbasis Sustainable Development Goals (SDGs) Desa yang bertempat di aula Desa pada Selasa 25/05/2021. Dalam acara tersebut Kepala Desa Wancimekar Dimiyat Sudrajat ,S.T menjelaskan bahwa Pemutakhiran data berbasis SDGs Desa adalah pemutakhiran data IDM yang lebih detail lagi, lebih mikro, sehingga bisa memberikan informasi lebih banyak. Sebagai proses perbaikan, ada pendalaman data-data pada level RT, keluarga, dan warga , SDGs Desa adalah upaya terpadu mewujudkan Desa tanpa kemiskinan dan kelaparan, Desa ekonomi tumbuh merata, Desa peduli keseha-

tan, Desa peduli lingkungan, Desa peduli pendidikan, Desa ramah perempuan, Desa berjejaring, dan Desa tanggap budaya untuk percepatan pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan. “jelasnya”

Dimiyat Sudrajat pun berharap masyarakat Desa Wancimekar khususnya para petani mampu meningkatkan tarap perekonomian mereka melalui program pemberdayaan masyarakat , adapun program yang akan digalakan oleh Pemdes Wancimekar berupa usaha kerajinan seperti Topi , Jaket , Kaus dan kerajinan-kerajinan lainnya yang sebelumnya sudah mulai dirintis oleh beberapa masyarakat yang ada di Desa tersebut. Tentunya kami sangat berharap para petani memiliki sumber pendapatan lain diluar sektor garapan dibidang pertanian sehingga para petani tersebut dapat terlibat dalam kegiatan ke-

wirausahaan. “Ujarnya”

Taryadi Ketua BPD Wancimekar menambahkan alasan Pemdes Wancimekar menggalakan sektor kerajinan karena adanya potensi bisnis yang cukup menguntungkan bagi masyarakat , mengingat pangsa pasar produk-produk kerajinan itu sudah terbuka lebar untuk pasar luar negeri . Oleh karenanya Pemdes Wancimekar termasuk LPM , BPD beserta RT dan RW berkomitmen menjadikan para petani sebagai garda terdepan dalam program pemberdayaan ekonomi dibidang kerajinan.

Tinggal bagaimana para petani memiliki kemauan yang kuat untuk mengambil kesempatan dengan usaha sampingan sebagai pelaku usaha industri rumahan dan kami dari Pemerintah Desa Wancimekar akan terus memfasilitasinya. ‘ Tutur Taryadi “ (Nano)